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                                                              REQUERIMENTO 
 
 
Eu, Henrique de Sousa Guerra, Vereador eleito deste município, venho solicitar, ouvida Mesa 
Diretora desta Casa Legislativa, que seja encaminhado aos órgãos competentes do Executivo 
Municipal, requerimento solicitando melhorias no abastecimento de água no Bairro Santo Antônio. 
                                                               
 
                                                               
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
Em visita na última semana ao Bairro Santo Antônio pude perceber as dificuldades que os 
moradores enfrentam para garantir o abastecimento de água em suas residências. 
 
O acesso a água e um dos direitos imprescindíveis para o desenvolvimento social, Os moradores do 
bairro Santo Antônio sofrem constantemente pela escassez no fornecimento de água, causando 
grande insatisfação. Pedimos ao Executivo Municipal que tenha a sensibilidade de resolver esse 
grave problema, garantindo a sociedade local um fornecimento adequado de água potável. 
 
 

                                                                                                                        Nestes temos, 
Pede-se e aguarda  

deferimento. 
 
                                                                                                                                   
                          
  

Gilbués-PI 20 de agosto de 2017 
 
 
 
 
                                      __________________________________________ 

Henrique de Sousa Guerra 
Vereador – PTC 
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REQUERIMENTO 
 
Eu, Henrique de Sousa Guerra, Vereador eleito deste município, venho solicitar, ouvida Mesa 
Diretora desta Casa Legislativa, que seja encaminhado aos órgãos competentes do Executivo 
Municipal solicito a instalação de energia elétrica e caixa d‘água no Cemitério Público Municipal. 
 
                                                              
 

JUSTIFICATIVA 
 
Nobres colegas parlamentares, a referente propositura se trata de ações de extremas necessidades 
para o funcionamento do cemitério público municipal. Há muito tempo a população vem cobrando do 
Poder Executivo, a instalação de energia elétrica e água encanada no local, e até hoje não foi 
executada essa obra. 
 
Não podemos deixar a população desamparada, a obra é de extrema necessidade e precisa ser 
realizada. 
  
Pelo exposto, gostaria de solicitar aos nobres parlamentares o voto favorável à aprovação da 
presente indicação. 
 

 Nestes temos, 
Pede-se e aguarda 
deferimento. 

 
 
                                                  
 
 

Gilbués-PI 20 de agosto de 2017 
 
                                         __________________________________________ 

Henrique de Sousa Guerra 
                                                         Vereador – PTC 
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REQUERIMENTO 
 
Eu, Henrique de Sousa Guerra, Vereador eleito deste município, venho solicitar, ouvida Mesa 
Diretora desta Casa Legislativa, que seja encaminhado solicitando expediente a gerente do Banco 
do Brasil local, a senhora Sara Sanches, solicitar melhorias no atendimento ao público da agência. 
 
                                                             
 

JUSTIFICATIVA 
 
Nobres colegas parlamentares, a referente propositura a situação com que se encontra o 
atendimento do Banco do Brasil local, tem causado sérios transtornos à população, pois os 
aposentados, pensionistas e servidores públicos se deparam com uma situação vexatória com os 
caixas sem dinheiro e muitas das vezes com problemas operacionais, o que vem causando 
insatisfação na população em geral. 
Um outro agravante é que nos finais de semanas os caixas eletrônicos não são abastecidos com 
dinheiro, o que causa sérios problemas a população. 
Há necessidade de mudanças urgentes, pois muitos usuários não conseguem sacar seus salários 
devidos à falta de dinheiro nos caixas eletrônicos. 
Pelo exposto, gostaria de solicitar aos nobres parlamentares o voto favorável à aprovação da 
presente indicação. 
 

 
  
 
                                                                                                                                                  

Nestes temos, 
Pede-se e aguarda 
deferimento. 

 
 
                                                   Gilbués-PI 20 de agosto de 2017      
 
                                         __________________________________________ 

Henrique de Sousa Guerra 
                                                         Vereador – PTC 
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REQUERIMENTO 

 
Eu, Henrique de Sousa Guerra, Vereador eleito deste município, venho solicitar, ouvida Mesa 
Diretora desta Casa Legislativa, que seja encaminhado aos órgãos competentes do Executivo 
Municipal o sentido de obter esforços para promover a criação e construção de um Aterro Sanitário, 
para que o lixo seja destinado para tal. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Nobres colegas parlamentares, a referente propositura motivou-se na razão de que o lixo está sendo 
insinerado (queimado), prejudicando a saúde da população por conta dos gases tóxicos emitidos por 
tal.  
O aterro sanitário é um espaço destinado à disposição final de resíduos sólidos gerados pela 
atividade humana. Nele são dispostos resíduos domésticos, comerciais, de serviços, de saúde, da 
indústria de construção, ou dejetos sólidos retirados de esgoto.  
A solução mais prática para o problema do lixo gerado pela referida cidade seria o conhecido "lixão a 
céu aberto", porém a Política Nacional de resíduos sólidos, regulamentada pela Lei Nº 12.305, de 02 
de agosto de 2010, prevê, entre outras obrigações, a extinção de todos os lixões (depósito de 
resíduos a céu aberto) até 2014.  
Além disso, as pessoas já estão conscientes dos problemas causados pelos lixões, inclusive quando 
estes se localizam nas proximidades de suas residências, As zonas rurais da região, sofrem com a 
poluição do Riacho Sucuruiú decorrente do chorume. A construção de um aterro sanitário, além de 
contribuir para o meio ambiente e proporcionar bem estar a toda a população dos povoados, 
também poderá ser fonte de renda.  
 
 
 

Nestes temos, 
Pede-se e aguarda 
deferimento. 

 
 
                                                   Gilbués-PI 20 de agosto de 2017      
 
                                         __________________________________________ 

Henrique de Sousa Guerra 
                                                         Vereador – PTC 
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REQUERIMENTO 
 
Eu, Henrique de Sousa Guerra, Vereador eleito deste município, venho solicitar, ouvida Mesa 
Diretora desta Casa Legislativa, que seja encaminhado aos órgãos competentes do Executivo 
Municipal a recuperação das estradas vicinais que cortam as seguintes localidades: Aroeira, Santo 
Lenho, Novo Horizonte, Enseada e Barrocão. 

                                                            

JUSTIFICATIVA 

 

Nobres colegas parlamentares, solicito que o Poder Executivo Municipal realize em regime de 

urgência a recuperação da estrada citada acima, haja vista às péssimas condições de tráfego da 

mesma. Tenho recebido várias reclamações por parte dos moradores como também das pessoas 

que por ali transitam. A recuperação dessa estrada se faz necessário pela importância que ela 

representa as essas localidades como também para o município. 

A população vem sofrendo nos últimos dias com o assíduo movimento de veículos pesados. E o 

transito desses carros piorou ainda mais a situação das estradas.  
Peço aos meus caros e nobres companheiros e ao nosso excelentíssimo senhor prefeito Leonardo 
Matos que olhem com carinho para esta presente indicação, atendendo-a de forma imediata, pois a 
situação em que se encontra as referida estrada é muito grave; e necessita urgentemente da 
solicitada recuperação por parte da prefeitura Municipal. 
 
 
 

Nestes temos, 
Pede-se e aguarda 
deferimento. 

 
 
                                                   Gilbués-PI 20 de agosto de 2017      
 
                                         __________________________________________ 

Henrique de Sousa Guerra 
                                                         Vereador – PTC 


